



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



Paloma Sánchez-Garnica gana el Premio Planeta 2024 con una historia de amor ambientada en la Guerra Fría

La escritora y abogada, **Paloma Sánchez-Garnica**, recogió ayer el **Premio Planeta 2024**, dotado con un millón de euros, por su nueva obra, *Victoria*, pasando por encima a *Fuego en la garganta* de **Beatriz Serrano**, que ha quedado finalista y ha sido premiada con 200.000 euros.

La escritora presentó la novela con el título *Buenas noches y buena suerte*, haciendo referencia al periodista **Edward R. Murrow**, y bajo el pseudónimo **Anna Ajmàtova**.

La novela que sucede *Últimos días en Berlín* - con la que quedó finalista en 2021 - será puesta a la venta el 6 de noviembre de este año. Y, precisamente de su última obra surgió la idea de escribir *Victoria*, cuando se dio cuenta de que “la semilla del odio no solo se encontraba en la Alemania nazi y el corazón de Europa, **también existían graves grietas en lo que se consideraba la cuna de la libertad y de los derechos**: el profundo sur de los Estados Unidos con sus leyes de segregación racial o Nueva York y el macartismo; esa caza de brujas que desató una deli

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |